Página: 1, 6







Aplauden desempeño presidencial

Claudia Sheinbaum destaca como presidenta de México con altos indices de aceptación; el combate a la inseguridad, pobreza y corrupción son los temas prioritarios para los mexicanos, de acuerdo con la encuesta de Factométrica y Reporte Índigo

INDIGO STAFF

ranscurridos los primeros dos mes de trabajo en la nueva administración del Gobierno de México, encabezado por Claudia Sheinbaum Pardo, es sobresaliente la aprobación de la población en las 32 entidades de la República hacia la primera mujer presidenta, de acuerdo con la última encuesta de Facto Métrica y Reporte Índigo.

En todo el país, la encargada de seguir construyendo el segundo piso de la Cuarta Transformación obtuvo porcentajes que destacan por el alto índice de validez a los resultados de su gobierno hasta el momento por parte de los mexicanos.

Seguridad

A pesar de los diferentes episodios de violencia que se viven en zonas específicas de México, la morenista Claudia Sheinbaum obtuvo el 78.8 por ciento de aceptación en cuanto al combate a la inseguridad, mientras que el 21.2 por ciento de la ciudadanía manifestó lo contrario.

Pobreza

Durante el tiempo de mandato de Sheinbaum, el 69.7 por ciento de la población asegura que el Gobierno federal ha hecho un buen trabajo en la erradicación de la pobreza en todo el país. A su vez, el 21.1 por ciento de los mexicanos piensa que no se ha logrado contrarrestar este problema en el país.

Corrupción

A dos meses del inicio del gobierno de la primera mandataria, uno de los pilares de la nueva administración es la transparencia y el combate a la corrupción, rubro en el que 63.2 por ciento de la población afirma que está de acuerdo con lo realizado, ante un 36.8 por ciento de los encuestados que no está de aprueba lo demostrado en la materia.





Página: 1, 6



Reporte acertado de resultados

a encuesta de Reporte Índigo y Factométrica fue una de las más certeras en cuanto al resultado de la elección presidencial en junio de 2024.

Al acercarse notablemente a los resultados que favorecieron a la candidata ganadora, la casa encuestadora estimó con gran precisión no solo el triunfo de Claudia Sheinbaum, sino también los porcentajes.

El 28 de mayo, un día antes del cierre de campaña, este medio publicó los siguientes resultados de la encuesta:

- Claudia Sheinbaum,Morena-PT-PVEM: 58.1%
- Xóchitl Gálvez Ruiz, PAN-PRI-PRD: 29.9%
- Jorge Álvarez Máynez, MC: 12%

